

nous devons croire en lui, espérer en lui, et l'aimer de tout notre cœur.

— *Adorer Dieu*, c'est lui montrer par des actes intérieurs et extérieurs que nous le respectons comme le créateur de toutes choses et que nous l'aimons de tout notre cœur.

Nous témoignons à Dieu notre respect et notre amour par des actes intérieurs, en pensant à lui, en lui parlant avec soumission ; par des actes extérieurs en faisant des actes de religion avec ou devant d'autres personnes. Ces actes intérieurs et extérieurs sont nécessaires pour adorer Dieu véritablement.

C'est par la foi que nous croyons en Dieu, c'est par l'espérance que nous espérons en lui, c'est par la charité que nous l'aimons de tout notre cœur.

7. Q. Comment connaissons-nous les choses que nous devons croire et pratiquer ?

R. Nous connaissons les choses que nous devons croire et pratiquer en recevant les enseignements de l'Eglise catholique par laquelle Dieu nous parle.

— Dieu ne voulant plus nous parler lui-même comme il parlait à Adam dans le paradis terrestre, a établi l'Eglise, c'est-à-dire le pape et les évêques pour nous parler à sa place ; cette église qui a le droit de nous parler au nom du bon Dieu, c'est l'Eglise catholique et elle seule.

Avant que N.-Seigneur eût institué l'Eglise catholique, les hommes connaissaient la volonté de Dieu par la loi de Moïse ; et le souvenir des révélations faites à Adam ; et depuis la création d'Adam jusqu'à sa chute, par la parole même de Dieu.